
 

 

 

12 月 17 日の卓話 12 月 2 の出席率  12 月 23 日の卓話  

 会員在籍者数 40 名 

 会員出席者数 29 名 

 会員欠席者数 11 名 

 本日の出席率 72.5％ 

  

 

年次総会 

 

クリスマス家族会 

アトラクション 

「マジック」 

「バルーンパフォーマンス」 

2022 年 12 月 17 日［第 107 回］ 

≪2022-2023 年度 例会 第 106 回例会報≫ 

2022 年 12 月 2 日（金）東武ホテルレバント東京「吉野の間」 

 
■点鐘：東京臨海西ＲＣ 大星太郎 会長 

■国歌斉唱 

■ソングリーダー：武井隆光会員 

■ロータリーソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」斉唱） 

■「ロータリーの目的」東京臨海西ＲＣバージョン 

 

■来賓紹介：大星太郎会長 

●東京臨海西ロータリークラブ  特別代表  

東京臨海ロータリークラブ   斉藤実様 

 

■米山奨学生紹介：大星太郎会長 

●本日は卓話者紹介でご紹介します 

 

■卓話者紹介：大星太郎会長 

●今年度米山奨学生 ライハクキョウ様 

●台湾米山学友会奨学会 元奨学生  

旭日ロータリークラブ所属(21年まで) 

関口大樹様 

 

■ビジター紹介：清水孝弘会員・坂東裕樹会員 

●東京本郷 RC 中西文太様 

●東京本郷 RC 栗原浩之様 

●浦安ベイ RC 会長 月居竜吾様 

●浦安ベイ RC 矢代秀明様 

●浦安ベイ RC 鈴木悟志様 

●浦安ベイ RC 水野四郎様 

 

 
 

■会長報告・スピーチ：大星太郎会長 

●米山奨学生ライハクキョウさんへ奨学金お渡

し・一言 

●ロータリー財団よりポールハリスフェロー・パ

ッジの贈呈（二瓶会員） 

●RYLA セミナー受講生決定（飯塚ゆりなさん）に

ついて 



 

 

 

●2025-26 年度当地区ガバナー（ガバナーノミニー

デジグネート）東京浅草ロータリークラブ会員  

中川雅雄 （なかがわ まさお）さんが候補者に指

名されました 

 

■幹事報告：継岩憲二幹事  

●12月のロータリーレートは１ドル 138円です 

●ガバナー月信 12 月号をメール配信しました

（11/25） 

●ロータリーの友 12 月号をメール BOX に配布しま

した 

●バギオだより 11 月号をメールボックスに配布し

ました 

●社会奉仕部門通信 11号を配信しました（11/14） 

●11 月度定例理事役員会議事録をメール配信して

います（11/29） 

●本日、例会終了後理事役員会を行いますので、

理事役員の方 3階「藤菊の間」にお集まりくださ

い 

●今年度ローターアクトクラブの日程です。基本

第 3土曜日となります。メール BOXに入れました 

 12/17（土）1/21（土）2/18（土）3/18（土）

4/15（土）5/20（土）6/17（土） 

18：00～19：00 

 12/20（火）19：00～ローターアクト忘年会です。

場所は居食房しぶいち（瑞江 4-41-7） 

 ご参加いただける方は会費 1万円にご協力お願い

します。メールまたはラインでお返事ください 

●東京江東 RCより 60周年記念誌が届きました。出

席した西野さん・三橋さん・事務局に頂きまし

た 

●東京小石川 RCより 50周年記念誌が届きました 

●12/17（土）クリスマス家族会の請求書をお送り

しますのでお振込よろしくお願いします 

 

■委員会報告 

●国際奉仕委員会 北林委員長より 

バギオ訪問交流の旅 

●広報・公共イメージ 髙橋会員より 

 ブックデアースのご案内 

●ゴルフ幹事 雪丸会員より 

 10/17 東分区懇親ゴルフの写真が届きましたので

参加者へお配りしました 

●青少年奉仕委員会 佐藤会員より 

東京臨海西ロータリークラブ杯争奪 第 2 回学童

選抜交流野球大会のご案内 

●地区青少年交換委員会 飯塚委員長より 

 12/25（日）地区青少年交換委員会主催 

「派遣国発表＆懇親会」 

 2/23（木祝）～26（日）RYLA セミナーのご案内

（登録料 3000円協力依頼）※受付に記入 

 

■12月のお祝い：岡田竜司親睦委員長 

・会員誕生日 伊藤会員、倉持会員、西野会員 

・「誕生日の歌」 

・１分間スピーチ 

・奥様誕生日 佐藤会員夫人 

・結婚記念日 河村会員 

 

■出席状況報告：岸哲也会員 

⇒詳細 1頁バナー下の出席状況報告欄にて 
 

■ニコニコ BOX報告：本島厚会員                                                                    

(ご意向)石田様いつも大変お世話になっておりま

す：月居竜吾様（浦安ベイ RC・会長） 

(ご意向)本日はご参加させていただきニコニコで

す。よろしくお願いします：鈴木悟志様

（浦安ベイ RC） 

(ご意向)第 2580 地区のメーキャップは初めてです。

宜しくお願い致します： 

水野四郎様（浦安ベイ RC） 

(ご意向)第 44 回バギオ訪問交流の旅申し込みよろ

しくお願いします：斉藤実様 

（東京臨海 RC・当クラブ特別代表） 

(ご意向)本日の卓話楽しみにしています： 

当クラブ三役 

(ご意向)卓話宜しくお願い致します：栗山会員 

(ご意向)サッカー日本代表戦のおかげで寝不足で

す笑ブラボ！ブラボ！ブラボ！： 

飯塚会員 

(ご意向)ライさんイニシエーションスピーチ楽し

みにしています：西野会員 

(ご意向)飯塚憲貴会員お仕事ありがとうございま

した：石田会員 

(ご意向)雷さんのイニシエーションスピーチ、楽

しみにしております：間野会員 

 

北林会員、二瓶会員、伊藤会員、大西会員 

岸会員、佐藤会員、武井会員、熊倉会員 

島崎会員、橋会員、米井会員、坂東会員 

岩崎会員、松原会員、清水会員、岡田会員 

平井会員、本島会員、倉持会員、雪丸会員 

飯塚正裕会員 

 

【32件 89,000円 今年度累計 1,113,000円】 

 

■本日の卓話 

●イニシエーションスピーチ 

今年度米山奨学生 雷博強様 

自己紹介から始めます。ライハクキョウと申し

ます。私は 2000 年 1 月 1 日に生まれです。私、高

校に入って、反抗期…反逆期に入って、その時か

ら日本の映画、例えばビートたけしの映画観て、

そして日本文学を読みました。村上春樹とか、そ

して一番好きな阿部公房を読みました。うちの高

校は厳しい、だから休みの時間に小説とか文学を

読んではいけないぞというルールがありますので、

私は反逆という気持ちです。そしてすごく日本の



 

 

 

文化に触れて将来自分も文学を勉強したいなと思

いました。 

 

 
今日本に来て、吉祥寺の成蹊大学に在学していま

す。そして文学部の浜田雄介先生のもとで勉強し

ています。浜田雄介先生は江戸川乱歩を編集する、

すごく大正文学に詳しい先生です。そのほか、日

本語教諭のコースを受けているので、将来日本語

の先生になる可能性もあると思います。そのほか、

大学で中国人の留学生学友会があって、成蹊大学

を対象にしています。内容は成蹊の留学生と成蹊

の日本人との交流を促すか、あるいは留学生の支

援があります。その他、大学の枠を超えてほかの

大学の会長と連絡を取って一緒にこのような大学

記念しおりを作っています。留学生の間の枠のな

い交流を行っています。その他、上智大学のサー

クルに入っています。文学作ですね、そこで他の

日本人と交流をしています。 

日本語教諭のコースについて、外国のおばあさん

に日本語を教えている様子です。彼女たちは既に

10 年日本にいるんですが、日本語が弱いのでサポ

ートしています。この実験で学んだことは、人間

の本能は自分の角度から見ることです。つまり他

の人間の立場から考えたり見たりすることは、本

能ではなく、教育を受けて社会生活を通じて学ん

だ能力です。なので私は、共有したい、奉仕した

い、シェアしたいというのが私の考えです。だか

ら私は米山ロータリーの面接した時もそう思い合

格した理由だと信じています。 

また、その時に同時に合格した奨学金がありまし

たが、米山奨学会の奉仕の理念に共感してこちら

を選びました。今考えても後悔しない選択です。 

ここで私のカウンセラーの西野さんと出会いまし

た。 

西野さんは私の親代わりのような存在です。奉仕

活動や人脈を広げる活動、視野を広げる活動や旅

行などもありました。本当に西野さんへ感謝しま

す。 

こちらは、秘書検定の合格証です。夏休みの時間

を使ってファイナンシャルプランニングの合格証

を取りました。皆様の支援がなかったらこのよう

な資格を取ることが出来ませんでした。皆様に感

謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

これからも、頑張りたい、勉強したいと思ってお

ります。 

ありがとうございました。 

 

 

●「米山奨学制度について」 

台湾米山学友会奨学金 元奨学生  

旭日ロータリークラブ所属 関口大樹様 

 

■点鐘：東京臨海西ＲＣ 大星太郎 会長 

 

■12/3（土）ImagineRotary ワークショップ環境に参加し

てきました（平井修二会員・佐藤太基会員） 

 
 


